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FECHA: Noviembre 18 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “No se pararon y murieron”  

Criterio “En jaque, sistema de salud por sindicato”  

 “Enfrentamiento en Tula deja 2 muertos”  

 “Ayer, para técnico en 16 hospitales”  

 
“Procederá PRI por represalias”  

 “Delincuencia azul” 

 
“Delincuentes de cuello azul serán denunciados”  

El Independiente “Balacera en centro de Tula: 2 muertos”  

La Crónica “Expone OFM represarías en el PAN  por no apoyar a Gálvez”  

 
“Equipan la ALDF ¡Con sobreprecios!” 

 
“Al buró de crédito quién deba al SAT” 

 

“Venganza mortal”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Va PRI contra AN por delegaciones: Omar Fayad, dirigente estatal priista, se lanzó ayer en contra el PAN, a 
cuyos dirigentes en Hidalgo llamó "delincuentes de cuello azul", quienes recriminaron a los delegados federales negarse a 

brindar su apoyo a Xóchitl Gálvez durante las elecciones. El presidente estatal del PRI advirtió en rueda de prensa que 

denunciarán ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) tanto al dirigente estatal panista, 
Gonzalo Trejo Amador, como Juan Carlos Robles Acosta. Luego de leer con detalle una lista de delegados federales que 

presuntamente podrían ser removidos de sus cargos por no cumplir con su tarea partidista de apoyar a Xóchitl Gálvez, ex 
candidata de la alianza Hidalgo nos Une, hizo la acotación sobre los personajes que supuestamente cubrirían sus puestos. 

Además, señaló que el regidor pachuqueño Guillermo Galland podría ocupar la delegación del Infonavit; Carlos Villegas, a la 

SCT; la actual diputada local, Alejandra Villalpando, estaría al frente de la Comisión de Desarrollo de los Pueblos Indígenas 
(Cndi); Raymundo Bautista Pichardo,a las oficinas del Centro de Investigaciones y Seguridad Nacional (Cisen). Esta lista 

que contempla a 17 oficinas federales, según dijo, la obtuvo el PRI en algunos medios de comunicación en donde fue 
filtrada por los propios panistas. Acompañado por la secretaria general Gloria Hernández Madrid y el secretario de 

elecciones, Fayad planteó que con este hallazgo y sus propias declaraciones queda al descubierto que las delegaciones 

federales se han convertido en "agencias de colocaciones". Además, planteó que esa lista muestra que los personajes 
propuestos están plenamente identificados con el activismo político del PAN. El dirigente priista lanzó un llamado al 
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gobierno federal para que "deje de meter las manos en cuestión de partidos y distribuya los recursos públicos sin ningún 

distingo o sesgo de carácter partidista. También, el diputado federal priista pidió al dirigente panista que mejor se pongan 

a trabajar y al gobierno federal que trabaje en los proyectos que están detenidos como el aeropuerto, la refinería, Agencia 
Espacial Mexicana (Aexa), y muchos más que por apatía o razones desconocidas no han comenzado a generar progreso no 

sólo para los hidalguenses, sino para todos los mexicanos. (Jorge Martínez, página 04) 

Milenio-Cuatro priistas alzan la mano para Casa Rule: La pelea interna del PRI por obtener la candidatura para la 
alcaldía de Pachuca comenzó cuatro meses antes de su propio proceso interno para la elección de aspirantes a presidentes 

municipales que competirán en la elección del próximo 3 de julio de 2011. Las diputadas federales, Paula Hernández Olmos 
y Carolina Viggiano; el líder de la CNOP en Hidalgo, Alfredo Tovar y Pedro Solares, dirigente de la Cenaps, se destaparon 

como aspirantes a la presidencia municipal de Pachuca. Aunque el dirigente del Revolucionario Institucional en Hidalgo, 
Omar Fayad, pidió a los aspirantes no adelantarse y esperar los tiempos, cuatro militantes priistas ya mostraron 

abiertamente sus intenciones de abanderar la candidatura tricolor en la capital hidalguense.  Paula Hernández consideró 

que sería un “privilegio” convertirse en la próxima alcaldesa de Pachuca, “me gusta la idea de trabajar para mi ciudad, en 
cualquiera de los espacios que pudiera haber, mientras sea un beneficio para mi ciudad y mi estado, no sólo en la parte 

política”.  De acuerdo a la ex secretaria de Obras Públicas, quienes deseen participar en el proceso interno del partido 
tricolor, incluida ella, deberán acatar las decisiones de esa fuerza política, porque “a mí me interesa que el PRI siga 

gobernando Pachuca, es una cuestión que nos dará la posibilidad de seguirse transformándola y hacerla más atractiva”. Por 

su parte, Carolina Viggiano, diputada federal, confirmó sus aspiraciones para obtener la candidatura del PRI a la alcaldía de 
Pachuca, explicó que cuando llegue el proceso interno de su partido, “analizará sus posibilidades” y si existen las 

condiciones buscará ser la abanderada. La ex presidenta del Tribunal Superior de Justicia en Hidalgo, señaló sobre la 
posibilidad de competir por la alcaldía:“sin duda creo que a cualquier persona que esté dentro del espacio público, tener un 

espacio donde pueda transformar siempre será gratificante y es atractivo para modificar cosas”.  Alfredo Tovar Gómez, 
dirigente estatal de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) también admitió sus aspiraciones por 

buscar la candidatura del PRI a la presidencia de Pachuca, “si los priistas del municipio lo avalan, sería una gran distinción 

participar”.  El líder cenopista recordó que hace 20 años intentó obtener la candidatura del PRI a la presidencia municipal 
de Pachuca, la cual no puedo ganar a causa de que Mario Viornery obtuvo más votos en la asamblea de delegados, “si en 

este momento tenemos el consenso de la gente, yo me sentiría muy honrado”.  Otro de los priístas que mostró sus 
intenciones por convertirse en el próximo alcalde de Pachuca es Pedro Solares, dirigente nacional de la Cenaps e impulsor 

de la campaña ¡Pachuca para los pachuqueños!, la cual en su momento fue calificada de racista y xenofóbica, incluso, la 

dirigencia estatal del PRI la censuró. Según el líder de la Cenaps, aún falta mucho tiempo para el proceso interno del 
Revolucionario Institucional, “antes que todo debe haber disciplina y valorar las situaciones que se presenten, yo creo que 

todas las personas que participamos en un partido político pretendemos tener un cargo de organización popular”.  A más 
de seis meses para que sean las elecciones en las cuales serán renovadas las 84 alcaldías de la entidad, en el Partido 

Revolucionario Institucional ya se destaparon varios personajes, quienes en su mayoría coincidieron en que la unidad del 

tricolor es su mayor fortaleza y que acatarán la determinación y si no son ellos elegidos, se sumarán al que se ungido.  
Aparte de los aspirantes del PRI, en redes sociales como Twitter y Facebook, alguien con el nombre de Eduardo Quiroz 

Gutiérrez se promociona como candidato independiente para la presidencia municipal de Pachuca, quien dice ser 
empresario. Fayad pide no adelantarse••• Hace unas semanas, el líder del PRI en Hidalgo, Omar Fayad Meneses exigió 

a los aspirantes a alcaldes de los 84 municipios no “adelantarse” al proceso y esperar los tiempos para destaparse como 
posibles abanderados. Reveló que más de 30 militantes le han informado sobre sus aspiraciones a la presidencia del mismo 

número de municipios, al respecto, señaló que aunque le hayan manifestado esa inquietud, no quiere decir que “los voy a 

apoyar”. A decir del también diputado federal, “se los he dicho a todos es que no adelantes los tiempos, no habrá proceso 
municipal hasta enero, no pueden adelantarse tanto porque debemos seguir un calendario que nos marca el Instituto 

Estatal Electoral”. Además, anunció que habrá cambios en la estructura interna del Revolucionario Institucional, después de 
que tomará posesión, informó que durante los 4 años de su periodo al frente del PRI, realizará los cambios que sean 

necesarios en el partido. En los próximos días no se darán los movimientos, pues de acuerdo al líder priísta se realizarán 

cuando sean requeridos en todas las estructuras del partido, pues la dirigencia apenas va a analizar la emisión de la 
convocatoria para los aspirantes a los cargos de elección popular para 2011. (Ángel Cabrera, página 06) 

Milenio-Gloria Romero pide la revancha a Viggiano: Gloria Romero León confirmó sus aspiraciones para buscar la 
alcaldía de Pachuca por Acción Nacional y confesó que le gustaría enfrentar por segunda vez a Carolina Viggiano y buscar 

“revancha”, pues en julio de 2009 fue derrotada por la priista en las elecciones para diputados federales. De acuerdo a la 

militante del Partido Acción Nacional (PAN), “en caso de que nuestros institutos políticos decidan después del proceso que 
nosotras dos seamos las candidatas, obviamente sí me gustaría, yo me desenvolveré en una campaña con todo respeto, 

sabemos que la dinámica del PRI no es así, pero nosotros vamos a seguir la misma línea. Si Carolina Viggiano es electa 
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como candidata para contender por la alcaldía y Gloria Romero es postulada, ésta última cambiaría una sola estrategia 

respecto a la primera elección: “hablarles de cara a los ciudadanos, decirles con responsabilidad y sensibilidad lo que se 

puede hacer desde el municipio”. Según la ex regidora de Pachuca, los tres últimos gobiernos priistas en la capital 
hidalguense (Alberto Meléndez, Omar Fayad y Francisco Olvera), incluso ahora, la alcaldesa, Geraldina García han carecido 

de un verdadero acercamiento con la ciudadanía, “no han sabido escuchar a la población de los barrios y colonias”. A su 
juicio, hay zonas de Pachuca en las cuales, los gobiernos priístas no han logrado dotar de servicios básicos y existe una 

marcada desigualdad, “trabajaremos sobre todo en los barrios, la gente estará abierta a escuchar nuestras propuestas, 

ojala yo tenga la oportunidad de ser la candidata y trabajar por el municipio durante los próximos cuatro años y siete 
meses”. La aspirante a la presidencia de Pachuca, expresó que el principal reclamo a los gobiernos priístas como el 

encabezado por Geraldina García es que son “autoridades ausentes, que no escuchan, me parece que eso es lo que 
buscaríamos, si fuera el caso, sino de todas formas estaría acompañando a mi partido”, expresó la legisladora federal del 

PAN por Hidalgo. Claves-Pedraza y la UFIC• Isidro Pedraza, líder de la Unidad de la Fuerza Indígena y Campesina 
(UFIC), manifestó su interés por participar en la contienda a la presidencia municipal de Pachuca como aspirante del PRD 

para las elecciones de 2011.• “En este momento la suerte de la candidatura va a depende de dos cosas, uno que el PRD 

decida ir en acuerdo electoral por el PAN, PT y Convergencia, para llevar una alianza para competir por la alcaldía de 
Pachuca”, dijo.• ”Y la otra es ir en alianza electoral y en consulta interna del partido se resuelva los métodos de elección,  

entonces por allí creo que puedo tener más posibilidades todavía de ser el candidato del PRD”, agregó.• “Me interesa no 
solamente ser candidato sino alcalde para que se tengan las condiciones donde yo gane, que debe ser en un acuerdo, y la 

alianza debería tener una candidatura de unidad”, señaló Isidro Pedraza. (Ángel Cabrera, página 07) 

Milenio-Cuauhtémoc abre posibilidad de ser edil... con el PVEM: Cuauhtémoc Ochoa Fernández, secretario de 
Obras Públicas, es otro de los funcionarios que abrió la posibilidad de contender por la alcaldía de Pachuca por el Partido 

Verde Ecologista de México (PVEM), del cual, confesó, todavía es militante.  “Ni me gusta ni me disgusta, es un tema que 
habría que ver más adelante, yo me dedico a la política y tendremos que ver qué sucede, quiero continuar en la política, es 

algo que me gusta, me siento muy confortable y siento que tengo todavía mucho que dar por mi estado”, consideró el 

funcionario del gobierno estatal. De acuerdo al ex diputado federal, “estamos en una época en la cual, el personaje que 
encabece la candidatura de cualquier partido político cuenta mucho, porque la gente ya visualiza y hace un examen de 

cada personaje, de qué virtudes puede tener, yo creo que hoy el peso de un personaje influye para ganar o perder”. El 
titular de Obras Públicas y aspirante a la alcaldía de Pachuca, opinó sobre los partidos de oposición como PRD y PAN en la 

entidad: “merecen todo mi respeto, son partidos que hacen su trabajo, tienen ideologías, aunque unas las piensan de una 

forma y las manejan de otra; otros se coaligan con ideologías en contra, hace cinco años estaban en contra y ahora son 
hermanos”.  El ex funcionario explicó que su intensión es seguir trabajando en el estado de Hidalgo, por lo cual, el tema de 

una posible candidatura a la presidencia municipal de Pachuca es una cuestión, que dijo, analizará cuando llegue el 
momento del proceso interno de los partidos. Ochoa Fernández es actual titular de Obras Públicas en la administración de 

Miguel Ángel Osorio Chong, antes fue secretario de Turismo, diputado federal del Partido Verde Ecologista de México 

(PVEM), dirigente y delegado nacional de esa misma fuerza política en Hidalgo. Por su parte, el dirigente del PVEM en la 
entidad, Jorge Malo Lugo, consideró que el ex secretario de Turismo podría ser una de sus cartas para la renovación de la 

alcaldía de la capital hidalguense. “Es un tema que habría que ver con el tiempo, de cómo está la situación política en la 
capital hidalguense, y esa sería una decisión de Cuauhtémoc Ochoa”, señaló el líder del Partido Verde. En lo que respecta 

al titular de Obras Públicas, señaló que cuando llegue el proceso interno de los partidos, analizará la posibilidad de 
participar, pero no se descartó para la contienda. Ochoa Fernández se suma a los cuatro priístas, dos panistas y un 

perredista que han mostrado sus abiertas aspiraciones para buscar la candidatura de la capital hidalguense en sus 

respectivos partidos. Las elecciones para alcaldes serán realizadas el tres de julio de 2011. (ángel Cabrera, página 07) 

Milenio-Fayad advierte que demandará al PAN por purga de delegados: El dirigente del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI) en Hidalgo, Omar Fayad Meneses, declaró que demandará a líderes hidalguenses del Partido Acción 

Nacional (PAN) ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) por la supuesta purga de 18 
delegados federales que no apoyaron a la ex candidata Xóchitl Gálvez Ruiz.  En conferencia de prensa, el dirigente priista 

acusó al dirigente estatal del blanquiazul, Gonzalo Trejo Amador, y a Juan Carlos Robles Acosta, presidente del Comité 
Directivo Municipal del PAN en Pachuca, de presionar a los delegados federales de Acción Nacional, para apoyar en las 

pasadas elecciones a la coalición Hidalgo Nos Une.  “Que el PAN y el gobierno federal remuevan a 18 delegados porque no 
apoyaron a Xóchitl Gálvez se llama delito, y nosotros pediremos que la Fepade sepa de este señalamiento y se avoque a 

investigarlo; ojala que los delegados federales que saben que lo que les estaban pidiendo era un delito y que no aceptaron, 

y que por eso los van a correr, se animen hacer declaraciones en contra de esta delincuencia electoral”, aseveró el 
dirigente del tricolor. A menos de dos meses de que comience el calendario electoral para los siguientes comicios, Fayad 

Meneses pidió a los delegados federales de cualquier partido político, no dejarse chantajear por intereses electorales de 
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Acción Nacional.  “Sabemos que esta purga de delegados federales seguramente tiene que ver más con el 

reposicionamiento de Acción Nacional en pro de las próximas elecciones municipales”, denunció.  El también diputado 

federal por el Revolucionario Institucional explicó que se está integrando el expediente para poderlo presentar ante la 
Fepade y que comience la denuncia correspondiente por posible delito electoral.  “En su momento la secretaría general del 

PRI tendrá la responsabilidad de reunir todos los elementos de prueba que creemos necesarios y que estén a nuestro 
alcance para poderlos aportar”, dijo.  Al respecto, uno de los implicados, Juan Carlos Robles Acosta negó que se maneje 

una purga en los delegados federales panistas. Además, contestó que el PRI debe presentar las pruebas contundentes con 

las que realiza la severa acusación. “Que se presenten las pruebas, en Acción Nacional no se maneja ninguna situación, sí 
él (Omar Fayad) lo cree pertinente adelante, sí cree tener las pruebas, que no sea el hablar por hablar”, refirió el 

presidente del CDM del PAN en Pachuca.  Agregó que el blanquiazul también podría preparar algunas acusaciones contra el 
tricolor. Asimismo, señaló que este es el inicio de una guerra electoral de cara a los comicios electorales.  (Misael Zavala, 

página 11) 

Milenio-Sólo el PRI garantiza la viabilidad del país, asegura Jorge Romero: Durante su primer informe de 
actividades legislativas y de gestión, el diputado federal Jorge Romero Romero afirmó que sólo el PRI garantiza la viabilidad 

del país, más allá de luchas internas por las aspiraciones personales. El congresista por el distrito de Tepeapulco dijo que 
las políticas públicas encaminadas por el Gobierno Federal mantienen a México bajo un panorama desolador, por lo que a 

su decir, sólo el PRI podrá sacar a flote a la nación del bache económico. Romero lamentó que desde 2000 a la fecha, la 

nación ha caído sustancialmente en índices de fortalecimiento del PIB, y se ha provocado un severo desempleo, escasa 
competitividad, nula atención a los pobres. “No hay datos alentadores en ningún sector”, recalcó. El diputado federal priista 

Jorge Romero Romero informó a sus representados que debido a su gestión, Hidalgo ejercerá en 2011 recursos 
extraordinarios para educación por un monto de mil 54 millones de pesos, que ubica a la entidad como una de las primeras 

cinco entidades en obtener este tipo de fondos públicos. El legislador reseñó que se adjudicó a la entidad la séptima parte 
de la reasignación presupuestaria, con lo que la UAEH obtendrá más subsidios federales y 57.5 millones para su 

saneamiento financiero. En el acto realizado la tarde de ayer en Tizayuca, Romero detalló que también se asignaron para 

equipamiento, 10 millones a cada uno de los sistemas de Universidades e Institutos Tecnológicos hidalguenses. Además, se 
amplió el Fondo de Aportaciones para la Educación Básica por 67 millones; 11.7 millones para el Programa de Formación 

Docente; 50 millones para el Fondo de Universalización. Igualmente, el representante popular habló de incrementos a 
becas en Educación Superior, recursos para la homologación salarial de trabajadores del CONALEP Hidalgo, la subvención 

de un programa a hijos de migrantes, así como, sumas para Educación Especial e Indígena. Romero subrayó en su 

discurso, los esfuerzos de gestión para conseguir la reasignación de fondos para Hidalgo, ya que a su decir, si el cambio 
hubiera sido aritmético, sólo le correspondía a la entidad 2.5 por ciento de la cantidad total. Dijo que a pesar de los 

recortes propuestos a Cultura y Deporte por el Presidente Felpe Calderón, los legisladores destinaron sumas a los estados, 
por lo que a Hidalgo le corresponderán a ese rubro, 20 y 34 millones, respectivamente, lo que se triplicó en relación a 

2010. Romero especificó que para Ciencia y Tecnología, llegaran 41 millones, lo doble que el año anterior. Finalmente, 

manifestó que ha promovido la autonomía de organismos nacionales y reformas a diversas leyes.  (Ramsés Salanueva, 
página 11) 

Independiente-Insuficiente, presupuesto asignado a Hidalgo, señaló Arturo Aparicio: El líder estatal del Partido 
del Trabajo (PT) Arturo Aparicio Barrios, aseguró que el presupuesto asignado al estado será insuficiente, ya que "las 

necesidades de Hidalgo son mucho mayores". El petista se pronunció porque se genere más riqueza a partir de la 

producción interna, proyectos "propios de la gente". Arturo Aparicio, quien es diputado local electo por el PT, sostuvo que 
el desarrollo estatal no se basa en hacer carreteras, sino en "que se puedan detonar las micro regiones del estado y dejar 

de depender de proyectos federales como el aeropuerto y la refinería, porque además son proyectos que no van a salir en 
un buen tiempo".  Entrevistado en los pasillos del Congreso del estado, dijo que debe existir capacidad para generar 

recursos propios a largo plazo y que se dé un verdadero impulso a las micro y pequeñas empresas, "no migajas".  

Reconoció la gestión de los diputados federales en las negociaciones del presupuesto de egresos de la federación (PEF) 
2011, aunque aseguró que los legisladores hidalguenses aprovecharon los amarres de la pasada elección con 

representantes de otros partidos.  "Hicieron el esfuerzo por traer el mayor número de recursos a Hidalgo, más no se podía 
hacer", ahora hay que vigilar su correcta aplicación, dijo. Se pronunció también por que exista mayor transparencia al 

momento de ejercer ese presupuesto, sobre todo en cuanto a infraestructura carretera, "no por ser amigo de un 
funcionario te vayan a dar la obra". A propósito de ese señalamiento, cabe recordar que el sector de comunicaciones fue el 

más beneficiado en la asignación del PEF para Hidalgo, con una bolsa de mil 854 millones 800 mil pesos. (Gerardo Neria, 

página 02) 
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Independiente-Fayad denuncia remoción de delegados federales que no apoyaron a Gálvez: El presidente 

estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Omar Fayad Meneses reveló los nombres de algunos delegados 

federales en Hidalgo que serán removidos de sus cargos por no haber apoyado la ex candidatura a gobernadora de Xóchitl 
Gálvez Ruiz. Lanza acusaciones  En conferencia de prensa, acusó como responsables de esta operación detractora a 

Gonzalo Trejo Amador y a Juan Carlos Robles Acosta, dirigentes estatal y municipal en Pachuca, respectivamente, del 
Partido Acción Nacional (PAN). Dijo que de acuerdo con la lista que se filtró del propio Comité Estatal panista, las 

propuestas para los reemplazos son: Guillermo Galland Guerrero para delegado de Infonavit, en sustitución de Guadalupe 

Juárez Moreno; Carlos Villegas a Comunicaciones y Transportes, en lugar de Enrique León de la Barra Montelongo. En dicho 
listado se menciona también a la actual diputada local Alejandra Villalpando para ocupar la Comisión Nacional para el 

Desarrollo de los Pueblos Indígenas, en sustitución de María Luisa Lugo. De la delegación del CISEN será separado Antonio 
Hernández Matamoros para que llegue Raymundo Bautista Pichardo; Sergio Reyes sustituiría a Martín Bermúdez Mendoza 

en la delegación de Semarnat. El ex candidato a diputado local por el PAN, Eduardo López, ocupará el lugar de Manuel 
Valera Piedras en la delegación de la Secretaría de Educación Pública; también se aseguró que Oscar Escorza Sánchez se 

quedará al frente del programa Oportunidades supliendo a Javier Machuca Vargas. Otras de las delegaciones que sufrirán 

cambios son: Conafor, Condusef, Conafe, Finrural, Profedet, ISSSTE, Conagua, Conaza, Fonacot y Sepomex. Tras calificar a 
los panistas como delincuentes de cuello azul, Omar Fayad acusó a Acción Nacional de utilizar a las delegaciones federales 

como "agencias de colocación para premiar a amigos, candidatos perdedores y aliados políticos".  Así lo manifestó luego de 
que hace unos días se ventiló que ese instituto político realizaba una "evaluación" de sus militantes, en lo que es más bien 

es la preparación del terreno para la sustitución de 18 delegados, "acción orquestada por Gonzalo Trejo y Juan Carlos 

Robles", reveló. Afirmó que remover a delegados por no haber apoyado decididamente a la ex candidata de la coalición 
Hidalgo nos une es un delito, por lo que pedirán a la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales 

(FEPADE) que se investiguen tales actos.  "Esta acción tiene un trasfondo electorero y, en un acuerdo interno, los puestos 
serán ocupados por panistas sin vocación ni perfil profesional", denunció. (Gerardo Neria, página 06) 

Reloj-Delincuentes de cuello azul serán denunciados: Omar Fayad Meneses, líder del PRI Hidalgo, calificó como 

“reprobable y vergonzosa” la destitución de 18 delegados federales que preparan los dirigentes municipal y estatal del PAN 
ALEJANDRO REYES El presidente estatal de PRI, Omar Fayad Meneses, calificó como “reprobable y vergonzosa” la limpia 

de 18 delegados federales que preparan los dirigentes municipal y estatal del PAN, Juan Carlos Robles y Gonzalo Trejo 
respectivamente, en respuesta al nulo apoyo que prestaron en el proceso electoral a la ex candidata al gobierno del estado, 

Xóchitl Gálvez. “En Hidalgo, los delincuentes de cuello azul, es claro que pretenden tejer una red que siga convirtiendo a las 

delegaciones federales en extensiones del Partido Acción Nacional, para que desde ellas se operen recursos millonarios 
para las campañas electorales”,aseveró. Indicó que entre los delgados a sustituir se encuentran Guadalupe Juárez Moreno 

(INFONAVIT), Enrique León de la Barra (SCT), María Luisa Lugo (Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos 
Indígenas), José Antonio Hernández, (CISEN), Julio Manuel Valera Piedras (SEP), Javier Machuca Vargas (Oportunidades), 

Martín Bermúdez (SEMARNAT). Además de los titulares de la CONDUSEF, CONAFE, FINRURAL, PROFEDET, ISSSTE, 

CONAGUA, Conaza, el Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores y SEPOMEX. Fayad Meneses aseguró que en 
múltiples ocasiones, a nivel nacional, se ha denunciado como una de las principales prácticas del PAN el reparto de las 

delegaciones federales en los estados para compadres, amigos, candidatos perdedores, militantes, ex funcionarios y aliados 
políticos. “Con una desfachatada doble moral, Acción Nacional ha convertido las delegaciones federales en verdaderas 

agencias de colocaciones”, aseveró. Asimismo, afirmó que es un atentado a la libertad del voto y a la propia democracia 
que el PAN se empeñe en intervenir en las campañas políticas mediante el uso de recursos públicos y con el 

condicionamiento partidista de los beneficios de los programas sociales. Subrayó que la Fiscalía Especializada para la 

Atención de Delitos Electorales (FEPADE) deberá de estar muy atenta a la sustitución de funcionarios. Finalmente, añadió 
que el PRI estatal estará atento en caso de que haya cambios en los funcionarios federales para aportar elementos a la 

FEPADE y se finquen las responsabilidades que correspondan. (Alejabndro Reyes, primera plana) 

Reloj-Teresa Samperio reprueba prácticas de manipulación del PAN: Teresa Samperio, reprobó las prácticas de 
manipulación de las personas de bajos recursos por medio de despensa o de un apoyo, actos que dijo no son privativos del 

PAN, sino también del PRI. Lo anterior, luego de que al interior del PAN se ventilará una lista de 18 delegados federales 
quienes se solicitará su destitución, argumentando que no apoyaron a la ex aspirante a la gubernatura , Xóchitl Gálvez. 

Samperio León señaló que además al ventilar dichos asuntos, el PAN reconoce que hubo apoyo de parte de la delegación 
federal de Sagarpa y Sedesol a favor de la ex candidata de la alianza Hidalgo nos une. En este sentido, dijo que en lugar de 

pedir la destitución de los delegados que no apoyaron deberían solicitar la de las dependencias que trabajaron con 

programas federales a favor de un candidato. Acuso a los panistas de actuar con una doble moral “hacen lo que critican” y 
señaló que el único argumento válido para destituir aún funcionario público es que haya incurrido en alguna infracción 

administrativa grave, de lo contrario caen en un error de represión y de intereses partidarios. (Varónica Ángeles, página 
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03) 

Síntesis-Analiza Panal formar parte de coaliciones: El tema de las alianzas para el proceso electoral a presidentes 

municipales sigue sin estar en la agenda de trabajo del partido Nueva Alianza, aseguró el dirigente estatal de ese instituto 
político Fernando Flores Pérez.  Al respecto refirió que antes de hacer algún tipo de pacto en su  partido se busca reforzar 

todas aquellas acciones que les permitan mantenerse como un partido en crecimiento y con mayores posibilidades de 
triunfo por lo que actualmente sus actividades están dirigidas en fortalecer sus estructuras a lo largo y ancho de toda  la 

entidad. “En este momento la meta que tiene Nueva Alianza es fortalecer y mejorar la operación en las estructuras en 
todos sus niveles tanto seccionales municipales, de distrito y en todo el estado porque en estos momentos eses el gran reto 

en estos momentos, tener un partido más fortalecido y que siga con la tendencia de ser un partido en crecimiento y llegar 

así hasta el proceso electoral. Por lo anterior a decir de Flores Pérez, aún no tienen previsto integrar en su agenda de 
trabajo el tema debido a que al mismo tiempo impulsan toda una serie de programas que les permitan poder llegar al 

proceso para la renovación de alcaldes con todos los escenarios posibles para no decaer en estos momentos en que han 
logrado ganar la confianza de la población. “El de las alianza o propuestas que se puedan presentar de momento no son 

tema todavía de la agenda de Nueva Alianza ya que esperaremos a que inicie el proceso electoral ya que una vez iniciado 

comenzaremos a ver las posibilidades que se puedan presentar y las que más convengan a la ideología y quehacer de este 
partido político en el estado”. De igual manera manifestó que actualmente se trabaja en todo el estado en una campaña de 

credencialización y de reforzamiento de los programas de apoyo a las mujeres, los jóvenes y de atención ciudadana en 
cada uno de los municipios donde tienen presencia y donde hay posibilidades de poder convertirse en gobierno después de 

las elecciones del primer domingo de julio del siguiente año. (Jaime Arenalde, página 04) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Protesta sindical colapsó sistema de salud estatal: Durante medio día 13 jurisdicciones, 16 hospitales y 417 

centros de salud mantuvieron un paro de labores para presionar a las autoridades la libertad de cuatro médicos arraigados.  

Luego de las pláticas se otorgó la libertad cautelar a los galenos acusados de actos de negligencia, por lo que los 
trabajadores de los servicios de Salud de Hidalgo levantaron el paro técnico que sostenían. Fueron alrededor de diez mil 

trabajadores del Sindicato de Trabajadores al Servicio de la Secretaría de Salud (STSSS) quienes llevaron a cabo el paro de 
labores técnico y bloquearon por espacio de cinco horas la avenida Madero, tras tomar las instalaciones de la secretaría. 

Entre los nosocomios que ayer pararon se encuentran instalaciones de Pachuca, Hospital Cinta Larga, en Tezontepec de 
Aldama, así como del hospital regional de Tulancingo. El paro técnico laboral en el Hospital General de Tulancingo quedó 

desactivado minutos después de las siete de la noche, informó el director del nosocomio, Mario Tenorio Pastrana. Vía 

telefónica, dio a conocer que la decisión obedece a que las negociaciones entre el sindicato y la Procuraduría de Justicia de 
Hidalgo permitieron levantar el arraigo domiciliario del médico Juan Ramón Domínguez y el jefe del servicio de Urgencias, 

Jorge Olvera. Aclaró que la medida se dio bajo reservas de ley; es decir, el proceso penal continuará, por lo que ambos 
galenos no podrán salir del municipio. El conflicto se generó lue-go de que autoridades de la Procuraduría de Justicia del 

Estado de Hidalgo consumaron los arraigos de médicos acusados de negligencia médica en los municipios Actopan y 

Tulancingo. Dichos arraigos se efectuaron luego de la denuncia que interpuso Lizbeth Hernández, en Actopan, en contra de 
quien o quienes resulten responsables por el presunto delito de responsabilidad profesional y María de los Ángeles Durán 

Flores, en Tulancingo. La líder del sindicato, Sonia Ocampo Chapa, expuso que si bien a los médicos se les logró sacar del 
arraigo y llevar a su domicilio, señaló que "no se están cumpliendo los acuerdos porque en su casa los compañeros son 

vigilados por los ministeriales, hasta para ir al baño. Los están tratando como delincuentes y no lo vamos a permitir". 

Ocampo Chapa argumentó que el bloqueo de calles fue una medida de presión para captar atención en sus demandas por 
parte de la SSH y la procuraduría. Pero se dijo dispuesta a iniciar una demanda formal ante la Comisión de Derechos 

Nacional de Humanos, porque puntualizó que "es necesario que alguien vigile lo que pasa en Hidalgo". (redacción, página 
09) 
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Plaza Juárez-Ayer, paro técnico en 16 hospitales: La indignación de personal médico y de enfermería del Sindicato 

Nacional de los Trabajadores de la Salud Sección 20 , provocó que la red hospitalaria de la entidad, conformada por 16 

hospitales y 480 centros de salud, de manera simultánea protestara mediante un paro técnico que duró alrededor de una 
hora, ante la negativa del procurador, Luis Alberto Rodríguez Calderón, de levantar una orden de arraigo en contra de 

cuatro médicos acusados de supuesta negligencia médica. Desde las nueve de la mañana del día de ayer, médicos llenaron 
la Dirección de la Secretaría de Salud de Hidalgo con pancartas e insignias de protesta para exigir la liberación de sus 

compañeros y repudio en contra de los abusos de autoridad que sufrieron a manos de policías ministeriales. Luego de una 

plática de dos horas con el secretario de Salud, Jorge Islas Fuentes, y ante la desesperación de sus compañeros, Sonia 
Ocampo Chapa, dirigente sindical, se vio obligada a salir para evitar que miembros del sindicato se encaminaran a una 

protesta ante la casa del gobernador, ubicada en la colonia Periodistas. Ocampo comentó que aún esperaba acciones 
inmediatas por parte del procurador, pues el proceso penal que enfrenta el doctor Enrique Téllez Paredes se encuentra 

plagado de irregularidades. Cuestionó la orden de arraigo que viola el artículo 20 constitucional bajo el cumplimiento de 
“presunción de inocencia”, “de este modo la orden de arraigo es un abuso de autoridad y privación ilegal de la libertad”, 

dijo la dirigente sindical. En medio de gritos de protesta, los profesionales de la salud exclamaron la necesidad de que 

exista un Consejo Arbitrario Médico en Hidalgo: “¡Los doctores deben ser juzgados por doctores!”, gritaban algunos. 
Ocampo agregó que de existir este órgano, se evitaría la injustificada intervención del Ministerio Público en asuntos 

médicos. Argumentó que la demanda ha rebasado la capacidad de los servicios de salud públicos en cuanto a personal e 
infraestructura médica que permita brindar una mejor atención, “evidentemente hacen falta más doctores y enfermeras, 

aparte de más equipo, camas y medicamentos; ante la carga de trabajo y sin contar con los elementos  necesarios, los 

trabajadores se agotan y surgen los errores humanos que en ninguna profesión o actividad humana se pueden eliminar”, 
dijo la secretaria general del Sindicato. Ante la visita del procurador se formó una comisión de médicos para darle 

seguimiento al caso, pues el funcionario se comprometió a levantar la orden de arraigo contra el doctor Téllez, del hospital 
de Actopan, y sancionar los abusos de autoridad por parte de quienes resulten responsables de este delito. Ante las 

presiones, el secretario de Salud también se comprometió a dotar de mayores recursos a la red hospitalaria y la 
contratación de mayor personal para evitar este tipo de casos. (Beatriz Adriana, página 03) 

Plaza  Juárez-Pinta bien para Hidalgo: MAO: Miguel Osorio Chong, gobernador del estado, destacó el presupuesto 

que se asignó a Hidalgo para el 2011 , que suma 22 mil millones de pesos de recursos ordinarios y 5 mil 547 millones de 
pesos extraordinarios. “Un recurso sin precedente para la entidad”, afirmó y reconoció la gestión realizada por los 

diputados federales del PRI. Osorio Chong señaló que este presupuesto permitirá tener una mejor perspectiva de 

crecimiento para el estado; en su caso, dijo, dará la posibilidad de concluir obras antes de que concluya su sexenio, y en el 
caso de la siguiente administración, permitirá continuar con obras fundamentales. Destacó que en la mayoría de los rubros 

hubo crecimiento, por ejemplo en carreteras, educación, cultura, juventud y deporte. “Es un presupuesto con el que 
Hidalgo de ninguna manera va a atorarse, sino a seguir un crecimiento que hemos emprendido los hidalguenses; es poner 

en claro que Hidalgo no es una carga, sino la posibilidad de crecimiento para la zona centro del país”. El mandatario estatal 

manifestó que los recursos extraordinarios se han incrementado considerablemente en su gestión: en el primer año se 
lograron 900 millones de pesos extraordinarios; se pasó a mil 700millones de pesos; luego se lograron 2 mil 900 millones 

de pesos; al siguiente año 3 mil 500 millones; de ahí se pasó a 4 mil 500 millones de pesos; para este año 5 mil 500 
millones de pesos y para el próximo año se ejercerán 5 mil 547 millones de pesos de recursos extraordinarios; “hemos 

rebasado metas, hoy Hidalgo pinta y pinta bien; tenemos una expectativa de crecimiento importante”.  Informó que se 
reunirá con el Secretario de Hacienda para abordar el tema de que se le regresen a Hidalgo los mil 500 millones de pesos 

que destinó para el pago de los terrenos de la refinería. CASOS DE NEGLIGENCIA MÉDICA En cuanto a las presuntas 

denuncias por negligencia médica de los últimos meses, Osorio Chong señaló que se investigarán hasta sus últimas 
consecuencias para deslindar responsabilidades. “No vamos a tapar a nadie en su irresponsabilidad, si es que ésta existe; si 

no existe, también lo vamos a decir”, dijo y agregó que ha girado instrucciones para supervisar el trabajo que se hacen en 
los hospitales del estado. POLICÍA ÚNICA Respecto al pronunciamiento de algunos alcaldes de no ser parte de una Policía 

Única, señaló que respetará su decisión; que entiende que piensen que no tendrán voz ni voto, sin embargo dijo que no es 

así, sino que tomarán decisiones. Afirmó que no se trata de imponer, sino de coordinarse y quitarles de un problema. 
(Nadia Mejía, página 03) 
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Ya planean en qué gastar presupuesto: Con el presupuesto de 60 millones de pesos asignado a Pachuca, por 

el Fondo Metropolitano, ya se tienen varios proyectos para su utilización; hay pláticas para que uno de ellos sea la 

conclusión del bulevar La Paz, informó la alcaldesa interina Geraldina García. "Se estará planteando, con lo restante de ese 
presupuesto, la terminación del antirrábico y la culminación de la planta de destino final de desechos sólidos, es cuestión 

de ver hacia dónde se van a orientar", indicó. Además, mencionó que también se espera el apoyo de recursos de las 
diferentes instituciones para obras de repavimentación y drenes pluviales, "estamos pensando en un promedio de 300 

millones de pesos, aparte de los 550 millones asignados para el ejercicio 2011". La presidenta municipal enfatizó que la 
petición de presupuesto al Congreso local de 550 millones de pesos está encaminada a favorecer a todos los sectores 

sociales de Pachuca para el próximo año. García subrayó que todavía hay muchas colonias que hay que renovar "aunque 

hemos tenido excelentes resultados con obras de drenes pluviales, se requiere más infraestructura". Por su parte, destacó 
que otro punto a favorecer es incrementar la captación de recursos en el ayuntamiento, por lo que ya se trabaja en las 

instancias competentes, para revisar el Reglamento de Licencias de Construcción y de Establecimientos y Horarios 
Mercantiles del municipio. Finalmente, indicó que dado el crecimiento de Pachuca, los retos cada vez son mayores "y para 

alcanzar los objetivos trazados se considerarán también los beneficios a obtener, por medio de recursos extraordinarios, así 

como de programas interinstitucionales". (Omar Ayala, página 10) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Confía el Presidente en lograr la cobertura universal de salud: El presidente Felipe Calderón confió en que 
su gobierno alcanzará la cobertura universal de salud para después ofrecer un servicio médico integrado a cualquier 

ciudadano en el IMSS, el ISSSTE o el Seguro Popular, independientemente al que esté afiliado.  Al inaugurar el hospital 

regional de Ciudad Hidalgo, el mandatario recordó que en su administración se han concluido obras que estuvieron 
pendientes por años y garantizó que el gobierno que él encabeza sí cumple y acaba las obras. “Lo que queremos es que 

con hechos tangibles, con hechos que se vean, que se usen, queremos demostrar nuestro apoyo a las familias 
michoacanas que más lo necesitan y, en particular, que este gobierno sí cumple sus compromisos, sí acaba las obras que 

promete y sí apoya a Michoacán”,dijo. En un acto en el que también participó el alcalde de Ciudad Hidalgo, José Luis Ávila, 

uno de los detenidos y a la postre liberado por la PGR en el llamado michoacanazo, Calderón reiteró su reconocimiento a 
los diputados por la aprobación del Presupuesto 2011 y durante la tercera gira que realiza en dos meses en la entidad, el 

titular del Ejecutivo ratificó su compromiso personal y el de su gobierno, con el bienestar de sus paisanos. “Tenemos 
muchos pendientes en el país, yo lo sé, muchos problemas, ustedes saben que los estamos enfrentando con 

determinación, pero especialmente en materia de salud como en infraestructura carretera estamos dando pasos muy claros 
en beneficio de los mexicanos y de los michoacanos en particular.” El mandatario detalló que su gobierno pretende hacer 

compatibles los serivicos de salud que brindan las instituciones de gobierno, que en su conjunto atienden a 92 millones de 

mexicanos, de manera que donde no haya un hospital de la institución en la que está asegurado, un ciudadano pueda 
acudir a otro. “De tal manera que éste es nuestro proyecto: hacer un servicio integrado de todos los servicios de salud, 

para ello, primero hay que llegar a la cobertura universal”. Antes, junto a Leonel Godoy, inauguró en Angangueo el Centro 
para la Conservación Sierra Chincua en la reserva de la biosfera de la mariposa monarca y al destacar el incremento de casi 

11 por ciento aprobado por los diputados en el rubro de turismo, se manifestó por utilizar los recursos adicionales en 

proyectos que desarrollen simultáneamente el turismo y ayuden a aliviar la pobreza de la gente. Luego de la inversión de 
50 millones de pesos para la construcción de 18 locales comerciales y 18 restaurantes, el presidente propuso diversificar los 

servicios que ofrecerán los 36 ejidatarios con la adecuación de una cabaña y hasta ofreció conseguirles clientes: “verán que 
no faltarán voluntarios en el gobierno federal ahora que se los pida el Presidente, para venirse a rentar una cabaña”, 

bromeó.  (Lorena López, página 21) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice…. 

que quien de plano no dio una en su intención protagónico de aparecer en la foto con algún logro del presupuesto fue 

Paula Hernández, quien a pesar de ser coacheada por su homólogo y amigo El Colorado, nomás no pudo pararse el cuello 
para ser vista y tomada en cuenta con miras a una posición que anhela y que, simplemente, está fuera de su alcance. 
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que vaya conflicto vivieron ayer las autoridades estatales tras las detenciones y arraigos de médicos del sector salud por 

presuntas negligencias en su tarea. El sindicato de trabajadores de la Secretaría de Salud estatal hizo una demostración de 

fuerza en contra del gobierno y, mediante paros técnicos y bloqueos, enfrentó a Salud y a la Procuraduría de Justicia 
estatal. El asunto fue como dilema ético de escuela, pues si se soltaba a los médicos la Procuraduría perdía, y si se 

mantenían detenidos, entonces el problema crecía para Salud. A final de cuentas los m{edicos ya están en la calle y 
quienes tuvieron que poner cara de What! fueron los funcionarios de José Alberto Rodríguez Calderón.  

que un personaje tempranero ha sido visto trotando en la ciclopista de la capital hidalguense. Enfundado en pants y 
sudadera con capucha, el rector de la UAEH, Humberto Veras Godoy, realiza ejercicio sin mucho alarde, tal vez para acallar 

los rumores de que una enfermedad lo retiraría del puesto. Por lo pronto habrá que ver qué cara tiene hoy el universitario 
mientra se ejercita, pues la casa de estudios no recibió 7 por ciento que pedía de aumento, sino que logró 8 por ciento 

para su causa. ¿A quién tendrá que agradecerle el favor? 

que habrá que revisar si Omar Fayad Meneses no se recetó una buena dosis de Red Bull durante las más recientes sesiones 

en la Cámara de Diputados, ya que luego de las largas jornadas para aprobar el presupuesto federal, el legislador por 
Huejutla aún tuvo fuerzas para lanzarse ayer con todo contra los delegados federales en Hidalgo y contra el blanquiazul en 

el estado, a quienes atacó sin piedad y sin falta de adjetivos. Que le revisen, pues como va, es capaz de enfundarse en una 

camiseta de los Tuzos y saltar a la cancha en el partido de esta noche.  

que otro con enjundia suficiente para hablar del presupuesto es David Penchyna Grub, quien ayer se reunió con 
columnistas políticos de la entidad para explicar los avances y logros en el recién aprobado presupuesto federal 2011. El 

legislador federal se metió a detallar los trabajos de negociación entre los partidos para sacar adelante el proyecto de 

egresos y, además, insistir en que no quitará el dedo del renglón en el tema de la nueva refinería para el estado.  

(redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que la diputada federal Gloria Romero ya se calentó con la carrera rumbo a la presidencia municipal de Pachuca, pues 

dice que como quedó ardida y dolida de que Carolina Viggiano le ganó la diputación el año pasado, la panista retó a la 

priista a un segundo round para ver de qué cuero salen más correas, pues asegura que esta vez va por todas las de ganar. 
¿Aceptará Viggiano un segundo round o la dejará que se quede con su muina? 

Que el Presupuesto de Egresos de la Federación ya trae mareados a algunos legisladores por tanto número. Dicen 

que el diputado Ramón Ramírez de plano ya ni sabe cuánto aprobaron para Hidalgo, pues según él fueron más de 27 mil 

millones de pesos, mientras que otros dicen que fueron más de 22 mil. Lo que es un hecho es que todos están 
equivocados, pues aún no se aprueba el presupuesto de Hidalgo de 2011. De hecho, el gobierno estatal entregará su 

propuesta hasta dentro de dos semanas. ¿Entonces? 

Que hablando de diputados federales, dicen que Omar Fayad es uno de los que más beneficios otorga a los habitantes de 

las zonas marginadas de la Huasteca. Dicen que uno de sus logros más importantes es la donación de nueve puercos para 
las fiestas patronales de algunos pueblos, cifra histórica que alcanza los casi 10 mil pesos. ¿quién dijo que los diputados no 

ven por sus representados? 

Que quienes de plano se las están viendo negras, son los líderes del PAN, tanto municipal y estatal, luego que el PRI 

anunciara una cacería de brujas por el caso de obligar a los delegados federales de apoyar campañas políticas desde sus 
puestos. Dicen que Juan Carlos Robles y Gonzalo Trejo ya preparan un contraataque, pero no saben de qué. El 

problema es que a los panistas ya los llaman “delincuentes de cuello azul”. 

Que luego de los problemas que se están suscitando en los hospitales de Tulancingo y Actopan, dicen que ya 

comenzó una desbandada de médicos y enfermeras por el miedo que ya le tienen a la población y las autoridades de 
seguridad. Luego del arraigo de cuatro doctores, en Tulancingo y Actopan todos andan muy espantados, aunque no saben 
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porqué, pues dicen que el que nada debe, nada teme. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Antes que todo, debe haber disciplina; yo creo que todas las personas que participamos en un partido político 

pretendemos tener un cargo de organización popular.” Pedro Solares, líder de la CNAPS, sobre sus aspiraciones por 
lograr la candidatura del PRI para la presidencia municipal de Pachuca.  

“Hay que ir al fondo del asunto y que nos preguntemos cómo está funcionando el hospital, si efectivamente hay 
deficiencias o son eventualidades.” Raúl Arroyo, titular de Derechos Humanos, sobre la presunta negligencia médica en 

hospitales de Tulancingo y Actopan. 

“La meta es rendirle buenas cuentas a los ciudadanos y satisfacer sus inquietudes sobre todo en lo que corresponde en el 

tema de obras.” Geraldina García, edil de Pachuca, sobre el presupuesto de 550 mdp que pidió al Congreso. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Miguel Ángel Osorio Chong afirmó que el presupuesto logrado por los legisladores de la 

entidad va a permitir terminar con los programas de su gobierno, al mismo tiempo que ayudará a la próxima administración 

estatal a comenzar los suyos. El mandatario se dijo contento, “a pesar de que aún hay muchos rubros en los que siempre 
será necesario tener más recursos… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: El Instituto Estatal del Transporte reconoció que el crecimiento urbano sin rumbo y 

planeación genera problemas en su servicio público... ¡Descubre el agua tibia!... (redacción, primera plana) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
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